

## **A. SAMBUTAN KEPALA DINAS KETAHANAN PANGAN KABUPATEN BOVEN DIGOEL**

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Puji Syukur kami panjatkan ke hadirat Tuhan yang Maha Esa, karena hanya atas perkenaanNya lah sehingga kami dapat meluncurkan Website Portal Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Boven Digoel ini sebagai sarana penyampaian informasi perkembangan pembangunan ketahanan pangan di Kabupaten Boven Digoel. Harapan kami dengan adanya Website Portal Dinas Ketahanan Pangan ini dapat menjadi forum publikasi dan komunikasi bagi masyarakat, stakeholder dan Pemerintah, guna kemajuan perkembangan dan pembangunan ketahanan pangan serta memberikan manfaat bagi masyarakat Kabupaten Boven Digoel. Akhir kata kami mengharapkan saran dan masukan sebagai penyempurnaan Website Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Boven Digoel ini dan mohon maaf apabila terdapat kesalahan dan kekurangannya.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

**Boven Digoel, 2 Mei 2018**

**Plt. KEPALA DINAS KETAHANAN PANGAN  
KABUPATEN BOVEN DIGOEL**

**Ttd**

**FELICITA MARGRET TUWOK, SP**

## **B. PROFIL DINAS KETAHANAN PANGAN KABUPATEN BOVEN DIGOEL**

Dinas Ketahanan Pangan adalah dinas pelaksana otonomi daerah yang menangani urusan pemerintahan dibidang pangan, dinas ini dibentuk berdasarkan Peraturan daerah kabupaten boven digoel nomor 5 tahun 2016 tentang pembentukan dan susunan perangkat daerah yang telah diubah berdasarkan Peraturan daerah Nomor 10 tahun 2017 tentang perubahan atas Peraturan daerah kabupaten boven digoel nomor 5 tahun 2016 tentang pembentukan dan susunan perangkat daerah. Serta berdasarkan Peraturan Bupati Boven Digoel Nomor 69 Tahun 2016 tentang susunan organisasi, penjabaran tugas pokok fungsi dan tata kerja dinas ketahanan pangan. Adapun tujuan dibentuknya dinas ketahanan pangan adalah sebagai perumusan pelaksana kebijakan daerah di bidang ketersediaan pangan, kerawanan pangan, distribusi pangan, cadangan pangan, penganekaragaman dan konsumsi pangan guna meningkatkan ketahanan pangan daerah.

## **C. VISI DAN MISI KABUPATEN BOVEN DIGOEL**

Visi merupakan cara pandang jauh ke depan menyangkut ke mana Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Boven Digoel harus dibawa dan diarahkan agar dapat berkarya secara konsisten dan tetap eksis, antisipatif, inovatif serta produktif. Visi merupakan suatu gambaran menantang tentang keadaan masa depan yang berisi cita-cita dan citra yang ingin diwujudkan.

Mengacu pada Visi Pemerintah Daerah Kabupaten Boven Digoel yang dituangkan dalam RPJMD Kabupaten Boven Digoel Tahun 2016-2021 yakni “ *Boven Digoel Yang Bersatu, Sejahtera, dan Berdaya Saing*” maka visi Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Boven Digoel tahun 2016-2021 yaitu “ *Terwujudnya Ketahanan Pangan Berbasis Kedaulatan dan Kemandirian Melalui Pemberdayaan Masyarakat Dengan Mengembangkan Keanekaragaman Pangan Lokal Di Kabupaten Boven Digoel*”

Misi merupakan sesuatu yang diemban atau dilaksanakan oleh Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Boven Digoel sebagai penjabaran visi yang telah ditetapkan. Dengan pernyataan misi diharapkan seluruh anggota organisasi dan pihak yang berkepentingan dapat mengetahui dan mengenal keberadaan dan peran Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Boven Digoel dalam penyelenggaraan pemerintahan.

Misi Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Boven Digoel tahun 2016-2021 adalah sebagai berikut:

- ✓ Peningkatan sumberdaya manusia petani dan aparaturnya
- ✓ Meningkatkan ketersediaan pangan lokal melalui pemanfaatan pekarangan diversifikasi pangan dan gizi serta penanganan rawan pangan
- ✓ Meningkatkan Konsumsi dan Keamanan Pangan Lokal
- ✓ Mengembangkan pangan lokal yang mempunyai nilai jual tinggi (investasi).

#### **D. STATUS KELEMBAGAAN DINAS KETAHANAN PANGAN KABUPATEN BOVEN DIGOEL**

Lembaga	: OPD / Dinas Ketahanan Pangan
SK Lembaga	: Peraturan Daerah Kabupaten Boven Digoel Nomor 5 Tahun 2016
Tahun Berdiri	: 2017
Nama Kadis	: FELICITA MARGRET TUWOK, SP
SK Kadis	:
Alamat	: Jln. Trans Papua – Arah Mindiptana KM. 2 Tanah Merah
Desa	: Persatuan
Kecamatan	: Mandobo
Kabupaten	: Boven Digoel
Provinsi	: Papua
Kode Pos	: 99663
No Hp	: -
Email	: <a href="mailto:dkpbovendigoel@gmail.com">dkpbovendigoel@gmail.com</a>
Status luas tanah	: Sewa
Gedung	: Sewa
Jam Buka/ operasi	: 08.15-16.00 WIT
Jumlah SDM	: 27 Orang
Kondisi Geografis	: Daratan Tropis dan berawa
Potensi SDA	: Sagu, singkong, Umbi-umbian, Durian, Rambutan, Manggis.



LAMPIRAN PERATURAN BUPATI BOVEN DIGOEL

NOMOR : 69 TAHUN 2016

TANGGAL : 29 SEPTEMBER 2016

TENTANG : SUSUNAN ORGANISASI, PENJABARAN TUPOKSI DAN TATA KERJA DINAS KETAHANAN PANGAN

## STRUKTUR ORGANISASI DINAS KETAHANAN PANGAN



